

# うらら通信

平成 20 年 6 月 16 日

## 卒園児交流会

発心保育園

6月14日(9時から12時)

小学1年生を迎えての交流会では一緒にカレーを作ったり、お楽しみ会でゲームなどもしました。

### カレーづくり！

一年生の包丁さばきに見入っている年長児  
僕たちいつから包丁使えるかなー  
「危ないけん、手はひっこめて！」



1年生が小さい子を指導しています。縦の関係は人が人間になるために重要な役割をしています。

### お楽しみ会

まずははじめに、一年生にインタビューです

#### 学校では何が楽しいですか？



生活です……朝顔を育てています。  
昼休みです…鬼ごっこしてます。  
国語です……「はなのみち」を皆で朗読してくれました。  
音楽です……「世界で一つだけの花」を楽しく歌いました。  
体育です……鉄棒してます。逆上がりも前回りも！  
算数です……たしざんができます。  
書写です……字がたくさん書けます

#### 何時に起きていますか？

5時30分・6時・6時30分・7時05分

「早寝早起き朝ごはん！」がしっかりできているようです。

毎日、楽しく学校生活をおくっている姿が感じられ、とてもうれしくなりました。

大好きだった「びりびりゲーム」と「汗かきゲーム」　今日も張り切ってどうぞ！



ひまわり組やゆり組と対決しました。

必死な姿があどけない・・・



手先が大変器用になっている姿に感動



### 7月の予定

5日 七夕飾りを作ろう

19日 そばを食べよう

遊びに来てね。待ってるよ！

プレゼントです。どうぞ！

折り紙で作った「風船」と「こま」です